

FCE se llenó de color con la inauguración de los Juegos Internos 2015



Importante inauguración de los Juegos Internos del 2015 con la presencia del jugador Salvador Cabañas.

La Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de Asunción, a través del Centro de Estudiantes y el Departamento de Deporte, inauguró oficialmente el Torneo Interno – Economía UNA “JJ.II. 2015” el viernes 24 de abril del año 2015 a partir de las 19:00 en el Polideportivo de esta casa de estudios.

La conducción del evento deportivo estuvo a cargo del reconocido conductor Benicio Martínez. La mesa del jurado estuvo integrada por el Decano de la Facultad de Ciencias Económicas Prof. Dr. Antonio Rodríguez Rojas, la Directora de la Escuela de Administración, Dra. Dora Ramírez de Colman, la Directora de la Escuela de Economía, Prof. Econ. Nilfa Melgarejo de Rojas, el Director de la Escuela de Contabilidad, Prof. Dr. Marcos Lezcano Bernal, miembros del Consejo Directivo, la reina de los juegos Inter Eco 2014, Tamara Randazzo y como invitado especial el conocido ex jugador de nuestra Selección Paraguaya de Fútbol, Salvador Cabañas.

Dio las bienvenidas la Jefa del Departamento de Deporte la C.P. Nathalia Valdez quien agradeció a las autoridades e invitados especiales por apoyar esta importante inauguración y dijo que la facultad apoya fuertemente este tipo de eventos organizados por los alumnos para potenciar el juego limpio y el trabajo en equipo. Cabe destacar que en los últimos años y más aún desde la inauguración del Polideportivo ocurrido en mayo de 2012, una de las políticas de la Facultad de Economía es potenciar la práctica del deporte entre sus funcionarios y estudiantes instando a los mismos que éste forme parte de la rutina diaria acompañándolo de una buena alimentación, fomentando así una vida saludable.

El torneo será disputado en las modalidades de fútbol de campo masculino, fútbol 5 masculino y femenino, handball masculino y femenino, volley masculino y femenino, básquet mixto, futbol tenis, ping pong y ajedrez, en donde se jugarán aproximadamente 300 partidos, con más de 200 equipos inscriptos, provenientes en su mayoría de la casa matriz y de las filiales cercanas como lo son Villa Hayes, Caacupé y Paraguarí, ciudades desde donde más alumnos han sido inscriptos para competir.

Durante la realización del evento el Decano Prof. Dr. Antonio Rodríguez Rojas hizo entrega de un reconocimiento al invitado especial Salvador Cabañas por su excelente trayectoria dentro de su carrera futbolística, a quien se le otorgo la remera oficial de la Selección de Futbol de Funcionarios de la Facultad de Ciencias Económicas.

Al final de la noche el jurado eligió los ganadores de las tres categorías que estaban en competencia; en la categoría de Mejor Presentación de baile fueron elegidos los Coyotes en el primer lugar, Alcatraz en el segundo lugar y Celtas en el tercer lugar. En la categoría de Mejor Alegoría fueron elegidos los Celtas en el primer lugar, los Mayas en el segundo lugar y Favelas en el tercer lugar. En la categoría de Mejor Hinchada fueron elegidos 3A en el primer lugar, los Persas en segundo lugar y los Coyotes en el tercer lugar.

El torneo interno organizado por el Centro de Estudiantes de la FCE, tendrá una duración de 3 meses y como ya es tradición la entrega de premios será realizada durante el San Juan de la Facultad, el último viernes, del mes de junio del año en curso (26/06/2015).



Reconocimiento especial al Ex jugador de la selección paraguaya de fútbol Salvador Cabañas junto con el Decano el Prof. Dr. Antonio Rodríguez Rojas de la Facultad de Ciencias Económicas.



Publicación editada por el Departamento de Comunicación y Prensa de la Facultad de Ciencias Económicas de la UNA

Decano

Prof. Dr. Antonio Rodríguez Rojas

Vicedecano

Prof. Dr. Vicente Renna Leguizamón

Redacción

Econ. Azucena Martínez Luraghi
Lic. Luis Reyes

Revisión y Estilo

Abog. Nisbaldo A. Céspedes G.

Diseño

Univ. Diego H. Vega R.

Fotografía

Sr. Néstor Soto